

児童館 こどものひのば



児童館職員紹介

西児童館
・館長（南児童館兼務）

・児童厚生員 秋葉 清美
・臨時職員 香取 洋子
・児童厚生員 坂内 弥生
・臨時職員 藤倉みどり

南児童館

・館長（西児童館兼務）
猿橋 延保

・児童厚生員 坂内 弥生
・臨時職員 藤倉みどり

本年度もよろしくお願ひします。

お楽しみ会



一本げたリレー



抽選会

一では、上手にバランスをとり歩く子や上手に走っている子もいました。いそ取りゲームやなぞなぞも、楽しそうに参加していました。最後においしいシチューや食べ楽しいひとときを過ごしました。

西児童館では、3月26日に「お楽しみ会」を行いました。

南児童館では、3月25日に「お楽しみ会」を行いました。

はじめに行つた一本げたりレ



○西児童館	(84)2321	5月の行事予定
・ちびっこ広場	1日(金)	
・ドッジボール大会	11日(月)	
・ちびっこ広場	15日(金)	
・シャトルアタック	19日(火)	
・絵本の読み聞かせ	20日(水)	
・雑巾掛けに挑戦	25日(月)	
・おやつクラブ	28日(木)	

西児童館では、3月26日に「お楽しみ会」を行いました。

最初にドッジボールでたくさんの体を動かし、次にみんなで温かいとん汁を食べ、最後はお楽しみ抽選会です。抽選会では番号のかいてあるくじを引き、同じ番号の袋を見つけます。いろいろな物が入った袋の中を見てうれしそうに歓声をあげていました。

南児童館では、3月25日に「お楽しみ会」を行いました。

はじめに行つた一本げたりレ

て、何回か町の人たちと一緒に廃品回収や清掃活動を行っています。私も毎年参加しています。

廃品回収は、学校の先生や地域の人たち、私たちの家族や私たち生徒が一体となり、資源になるごみを回収します。私たちや学校のために資源ごみを集めるのであります。各地区で集められた資源ごみは、PTAの役員の人達が中心となりトラックで町の中央公民館まで運びます。

中央公民館にはたくさん的人が集まって作業をしていました。部活動で、委員会で、そして自主的に参加した人など、一年生から三年生までが協力して作業をしていました。

作業をしている友達を見ると、普段はあまり積極的でない人や学校でのボランティア活動にあまり参加したことのない人も一生懸命に汗を流していました。

私は、みんなの意外な一面を見て、今まで考えていた友達の見方が変わり、反省するとともに感動しました。

金額のことよりも、この廃品回収を通して、多くのことを考え、そして学びました。

特に感じたことは、私たちの周りにいる人たちの大切さです。自分たちだけではできないことも、協力してくれる人がいればできる。そして、それができるこの町で生活していることは幸せだと思いませんでした。

これから的生活では、あいさつをきちんとすること、感謝の気持ちをもつことに心がけていきたいと思います。そうすることで、さらに、周りの人たちとのよい関係を作つていいと思います。

思いやりの心で明るい社会を

廃品回収の活動を通して

五霞中学校 生徒の作文

地域の人たちも私たちと一緒に作業してくれました。直接、自分に関係することではないのに手を貸してくれたのです。こんなに多くの人たちが、私たちのために手伝ってくれることは、とても幸せなことだと思いました。私は参加してくれた全員の方に感謝しています。

五霞町の人口は、約一万人です。決して多いとはいえませんが、たくさんのお金が集まりました。回収業者のトラックの荷台は、もういっぱいでした。

たくさん集めたつもりでも、思つたほどの金額にはならないのかとは思います。しかし、そのお金は私たちの学校生活の中でいろいろなことに役立つていくのだと思います。